
Pièces 3 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 3863

Prix 241 500 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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A  VENDRE,  à  quelques  pas  de  la  mer  et  de  la  plage  des  Issambres  et  de  ses

commerces,  dans  une  résidence  privée,  joli  et  coquet  Mazet  composé  d'une

entrée,  kitchenette  avec  équipement  électroménager  (réfrigérateur/congélateur,

lave linge, sèche linge, séjour/salle à manger, rangements optimisés sous escalier

sur mesure ou se trouve un lave linge, un lave vaisselle et un réfrigérateur. Le séjour

est prolongé par 30m² de terrasse et jardin. A l'étage, 2 chambres dont une avec

terrasse  offrant  une  jolie  vue  sur  la  pinède  exposée  Sud,  une  salle  de  bains.  Au

calme et sans vis-à-vis, ce joli pied à ...

FOR SALE, a few steps from the sea and the beach of Les Issambres, in a private

residence,  pretty  and  charming  Mazet  composed  of  an  entrance,  kitchenette,

living/dining room, optimized storage under custom stairs where there is a washing

machine, a dishwasher and a refrigerator. The living room is extended by 15sqm of

terrace  and  a  garden.  Upstairs,  2  bedrooms,  one  with  a  terrace  offering  a  lovely

view  of  the  west-facing  pine  forest,  a  bathroom.  Quiet  and  not  overlooked,  this

pretty  pied-à-terre  will  seduce  you  for  your  holidays  and/or  a  rental  investment.

Free (easy) parking in the ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

1 Avenue de la Jetée - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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